



Luzern, 8. Mai 2014

Medienmitteilung

Neues Mitglied der Fraktion der FDP.Die Liberalen Stadt
Luzern

Peter Krummenacher übernimmt den Sitz von Hugo Stadtelmann

Nachdem Hugo P. Stadtelmann aus beruflichen Gründen seinen Rücktritt aus dem Grossen Stadtrat auf den 5. Juni 2014 bekanntgegeben hat, kommt es in der neunköpfigen Fraktion der FDP.Die Liberalen zum ersten Wechsel in dieser Legislatur. Den frei werdenden Sitz übernimmt Peter Krummenacher, der bei den Grossstadtratswahlen 2012 den ersten Ersatzplatz erreicht hat. Der 48-jährige diplomierte Elektroingenieur HTL ist Geschäftsleitungsmitglied der Firma Gravura Kunstpräge GmbH in Rothenburg. Er ist verheiratet und aktiver Fasnächtler.

Weitere Informationen erteilen Ihnen: Peter Krummenacher, 079 340 02 44, oder Fraktionschefin Sonja Döbeli Stirnemann, Tel. 041 226 33 32.